

BIBLIOTECA MUNICIPAL DE PERALEDA DE LA MATA

La Biblioteca Municipal de Peraleda de la Mata es un centro abierto a todos los vecinos y vecinas que te ofrece gratuitamente sus servicios de acceso a la información, a la cultura y al conocimiento.

Con esta carta de servicios, queremos dotar a todos los vecinos de Peraleda de la Mata de un documento que sirva de guía en su trato cotidiano con la Biblioteca, que le permita conocer de forma clara y precisa este servicio, un servicio dinámico y activo del que todos los vecinos deben sentirse partícipes, pues es su contribución, el uso y disfrute de la misma, lo que da sentido a la Biblioteca, como una de las instituciones fundamentales en el impulso de una sociedad libre, próspera y desarrollada.

SERVICIOS

CARNÉ DE PRÉSTAMO: El acceso a la biblioteca es libre y gratuito; sin embargo, para utilizar el servicio de préstamo es necesario disponer de un carné de usuario que se obtiene gratuitamente en la Biblioteca Municipal. También puedes hacerte un carné familiar: este documento te permitirá préstamos colectivos para todos los miembros de tu familia.

INFORMACIÓN Y REFERENCIA POR PARTE DEL PERSONAL BIBLIOTECARIO: En la Biblioteca Municipal, te asesoran y atienden de forma personalizada en la búsqueda de información útil sobre cualquier tema de tu interés.

CONSULTA, LECTURA EN SALA Y PRÉSTAMO DE FONDOS: La Biblioteca Municipal pone a tu disposición una colección compuesta por más de 8.000 volúmenes en diferentes soportes: libros, revistas, CDs ... que incluye todas las áreas temáticas. Disponemos de una colección infantil que alcanza los 2.000 ejemplares, con libros para niños desde 3 años, y que cuidamos especialmente para permitir a los más pequeños acercarse desde temprano al reto progresivo de crecer como lectores. ¡En nuestras últimas incorporaciones al fondo de la Biblioteca, hemos incluido también libros en inglés!

En el marco de nuestras posibilidades, procuramos mantener este fondo permanentemente actualizado para que puedas consultar en la propia biblioteca los materiales que te interesen o, si lo prefieres, te los lleses en préstamo durante 15 días, con posibilidades de renovarlo. Te informamos de las novedades bibliográficas recibidas y canalizamos tus peticiones.

Los préstamos de fondos también pueden ser colectivos a través del programa "La familia de la Biblioteca". Una iniciativa que permite el préstamo de distintas "maletas de libros" que incluye una selección de títulos para toda la familia.

ACCESO A INTERNET Y WIFI: La Biblioteca dispone de seis puestos individuales de acceso público y gratuito a Internet. Complementa este servicio la posibilidad de conexión inalámbrica, en toda la Biblioteca, a través de WIFI a la Red, mediante portátiles, netbooks, PDAs o Smartphone. Del mismo modo, puedes utilizar estos puestos informáticos para realizar cualquier trámite ofimático que precisas.

EXTENSION CULTURAL: La Biblioteca Municipal en colaboración con otras áreas municipales, en su afán de ofrecer un servicio integral, promueve actividades culturales que buscan fomentar la lectura, descubrir la magia de los libros y sus extraordinarias posibilidades, así como disfrutar acercándose a la artesanía, las manualidades o cualquier otra manifestación artística y cultural a través de los distintos talleres organizados durante todo el año.

SERVICIOS ESPECIALES: La Biblioteca ha habilitado un punto de lectura en el Consultorio Médico para fomentar el hábito de la lectura y el entretenimiento durante el tiempo de espera en este servicio, especialmente entre los más pequeños. En la misma línea, se dispone en la Escuela Infantil Municipal de un servicio de bebeteca, con el objetivo de desarrollar un espacio que permita a los niños/as desde edades tempranas acercarse con éxito al reto progresivo de crecer como lectores.

La Biblioteca Municipal está abierta a colaborar con asociaciones, instituciones y otras entidades que así lo demanden para organizar y promover actividades que permitan conocer sus posibilidades y favorezcan la promoción de la cultura en nuestro municipio.

IMPRESIÓN DE DOCUMENTOS Y FOTOCOPIADORA: En la Biblioteca existe una impresora y una fotocopidora a disposición del público. El coste de estos servicios está reguladora por los precios públicos que recoge la Ordenanza municipal.

TU OPINIÓN NOS INTERESA

Puedes realizar sugerencias y propuestas a través del correo electrónico ayuntamiento@peraledadelamata.org o a través de los formularios que encontrarás en la Biblioteca y que puedes depositar en nuestro buzón de sugerencias.